

# *Comisión de diputados de México envía carta a ONU por bloqueo a Cuba*

---



**Imagen: Archivo.**

Ciudad de México, 27 oct (RHC) La Comisión de Relaciones Exteriores de Diputados de México aprobó este jueves una carta a la Asamblea General de la ONU en la cual exhorta a sus representantes votar contra el bloqueo a Cuba.

La misiva fue presentada en conferencia de prensa por el presidente de la comisión, Víctor Manuel Gogana, en ocasión del debate sobre el tema que se realizará los primeros días de noviembre.

El legislador pide a los representantes de los países miembros de la ONU lograr un consenso para poner fin de una vez y por todas a lo que denominó uno de los flagelos más largos e inhumanos sobre un pueblo del Caribe al que le ha hecho tanto daño.

La carta denuncia que el bloqueo viola el orden internacional y es contrario a la política de no intervención de México y añade que es hora de realizar acciones en pro de su levantamiento, pues esa medida arbitraria y extraterritorial ha lastimado a los cubanos y afectado las relaciones entre países.

Insistió en que se trata, además, de la aplicación de sanciones y leyes unilaterales que todo el mundo rechaza.

México, señala, se ha pronunciado siempre en el caso de Cuba contra una política restrictiva a su pueblo que causa daño también a sus relaciones con el mundo e impide su desarrollo para lograr el bienestar

social más allá de las atrocidades que los cubanos viven a causa de esas sanciones.

Reitera que esa actitud del gobierno de Estados Unidos tiene implicaciones directas e indirectas extraordinarias sobre la económica, la industria, las prestaciones sociales, de servicios y en su comercio exterior al estar dirigida a aislarla completamente.

Por eso, desde la posición soberana de México, afirma, la comisión parlamentaria condena el bloqueo impuesto por Estados Unidos con todas las consecuencias negativas y atroces que implica en términos de salud, falta de alimentación, escasez y bienestar de un pueblo al que se le ha deteriorado exprofeso su nivel de vida.

La comisión hace un llamado a los miembros de la Asamblea General a que consideren apremiante poner fin al bloqueo y que voten en conciencia en favor del levantamiento como alternativa viable para superar las condiciones impuestas a ese país, se abran las puertas al comercio y dejen a su pueblo escoger su propio modelo de desarrollo.

En pleno siglo XXI, con una pandemia, el desorden climático, crisis económica que amenaza recrudecerse por la guerra, es absurdo, inhumano e insostenible el bloqueo a Cuba, que ya tiene más de seis décadas.

Acentuar los efectos de todos esos factores por el bloqueo en detrimento de los cubanos no tiene cabida y es un absurdo, señala la carta, y finaliza con la advertencia de que está en juego el futuro de un pueblo y más que nunca hay que estar en favor de la dignidad humana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303185-comision-de-diputados-de-mexico-envia-carta-a-onu-por-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**